## El prisionero que llama a mamá

El prisionero está entre rejas y asustado. No entiende por qué un auto se lo llevo mientras caminaba por la vereda llevando el pan entre sus manos. Los militares lo observaron y no dudaron en arrestarlo. Ahora está solo; sin conocidos, sin amigos y sin mamá. Desnudo, con frío, temeroso. No sabe por qué los militares lo odian, sólo entiende que lo quieren hacer sufrir, que lo hacen suplicar piedad. Y sin entender no puede hacer más que llorar. El pequeño de 6 años sólo grita una y otra vez: ¡ayuda, mamá!

Patricio Bustos Cochamó, Región de Los Lagos